

患者さんからの感謝のご意見

本日、こちらの日医大北総病院に救急で運ばれ、
迅速、丁寧、正確な対処で本日中に手術が決まり
大変感謝申し上げます。

本人が快適に過ごせますよう、たんの吸引、顔やひげの手入れ、
おしり、お忙しいと思いますが衛生面、よろしくお願ひします。



患者さんからの感謝のご意見

先生皆様、6Eの皆様、スタッフ皆様、此度の入院も大変お世話になり、誠にありがとうございました。皆様からの学びを今回も多く得、改めまして自分への教訓となりました。今後またいつになるかわかりませんがお世話になります際もどうぞよろしくお願い致します。ありがとうございました。



患者さんからの感謝のご意見

入退院を繰り返す中で約 10 日になりますが、看護師の言動は皆さん素晴らしいと言えます。ドクター以上に看護師さんの言動で精神的な治癒力が高まるものと感じています。

皆様にお世話になっていますが、ある看護師の方にはいろいろお世話になり大変助かりました。上司の方から私の気持ちをお伝えいただければ幸いです。



患者さんからの感謝のご意見

私は救命救急センターに入院した後、2E病棟へと移りました。

この2Eで過ごす中で強く感じたのは、病棟の雰囲気の良いさと、看護師の皆さんの患者に対する優しく丁寧な対応です。

困ったことがないか常に気にかけてくださり、しかもすべての患者に対して変わらぬ態度で接しておられる姿が本当に素晴らしいと感じました。

入院中は大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。

